

旭市立豊畠小学校 学校だより

豊畠和進

平成30年10月10日 No. 13

運動会、多くの方の協力で、

盛会裡に終了しました！！

9月29日（土）の運動会は、午後から雨雲が近づいてくるという判断で、午前中で終了と決めました。結果、ほんの数滴の雨粒だけで、予定していたプログラムを全て終了させ、さらに音楽部のアトラクションも観て頂くことができました。多くの保護者の皆様には、「親子で働く集い」での除草作業当日の後片付け、PTA役員の皆様には、さらに当日朝のテント張りを献身的にご協力頂きました。

開会式では、明智市長様や伊藤議員様を始め、豊畠地区区長会の皆様等にも大勢ご出席頂き、児童の様子を温かく見守って頂きました。そして、「豊畠音頭」では、元本校教員で学区在住の川口敬子（としこ）先生に、事前指導のみならず、当日も一緒に踊って頂きました。中学生の応援も有り、心の通った運動会になったと自負しています。

運動会がスムーズに運営できたのも、適正な駐車をはじめ、保護者の皆様が全児童の幸福のために、譲り合ってくださったからです。本当に、ありがとうございました。



写真 上段左から
市長 明智忠直様
市会議員 伊藤房代様
教育長 諸持耕太郎様

白組団長

紅組団長



HP には、カラーで掲載してあります。